

あ い

第82号

幾分か温かく感じる日が多くなってきました。皆様いかがお過ごしでしょうか。
桃の節句も過ぎ、いよいよ本格的に春の訪れが待ち遠しくなってきましたね…。

2月も楽しい行事がありました！

節分行事



グループケア棟、ユニットケア棟それぞれにおいて節分行事を行いました。

グループケア棟では、毎年男性職員が鬼役をしていましたが、今年は新人の女性職員が鬼に変身(#^.^#)かわいらしい鬼に癒される方もみえたかもしれません…。赤玉・白玉を使って皆さんでゲームをして楽しみました。



ユニットケア棟でも、赤鬼と青鬼が登場し、入所者様と職員が一齐に豆を持ち、「鬼は～外！」と鬼に向かって投げました。鬼は皆さんの勢いに負け…倒れこむ姿



に皆さん大笑い(^.^)今年も皆さんの無病息災を願います…。

マグロ解体ショー



昨年大好評頂きましたマグロの解体ショー 今年も板さんを招いて皆さんの目の前でマグロの解体を披露！目の前に横たわったマグロは板さんが早朝、市場で仕入れて下さった新鮮なキハダマグロ(^.^)なんと重さは27kg…！見事な包丁さばきで、みるみるうち



にお刺身になってお皿に取り分けられました。この日のルーエハイムのお昼ご飯は「お刺身定食」で、茶碗蒸し・がんも煮・ほうれん草の白和えと一緒においしいお刺身を頂きました。



感染防止委員会よりお知らせ

各地でインフルエンザ発症患者が急増しております。

また高齢の方は体力低下とともに免疫力も低下しています。

ルーエハイムでは、ご面会の皆様にマスクの着用・ご面会前の手洗い・手指消毒をお願いしています。ご協力よろしくお願い致します。

今月のうたコーナー

せんせい

一、あわ はつこい 淡い初恋 き 消えた日は

あめ 雨がしとしと ふ 降っていた

かさ 傘にかくれて さんばし 棧橋で

ひとり見つめて な 泣いていた

わたし おさない私が むね 胸こがし

した 慕いつづけた な ひとつの名は

せんせい せんせい

それは せんせい

二、こえ かぎ 声を限りに さけ 叫んでも

とお 遠くはなれる れんらくせん 連絡船

しろ 白い灯台 え 絵のように

あめ 雨にうたれて う 浮かんでた

だれ 誰にも言えない かな 悲しみに

むね 胸をいためた な ひとつの名は

せんせい せんせい

それは せんせい

ルーエハイム ブログ随時更新中

QRコード
在宅支援ブログ



“ルーエハイムホームページ”皆様ご覧いただけましたでしょうか...!?
施設の行事予定や行事風景、フォトギャラリーなど話題豊富です!
またブログも更新しております 携帯電話でもご覧いただけます。
左右のQRコードを携帯電話のバーコードリーダー機能で読み取り、
アクセスしてください! あい通信とはひと味違うルーエハイムを感じて
頂けますので、ぜひご覧下さい!

QRコード
施設行事ブログ



ルーエハイム

検索

でクリック

またはホームページ URL <http://www.ruheheim.com> へアクセスしてください。

これからの行事

3月20日(火) 移動理美容

編集後記

ポカポカ陽気の日が増えるにつれて、花粉の飛散も多くなってきました。
花粉症の方にとってはツライ時期ですね…。マスクの着用や帰宅時には服に付いた花粉をはらってから家に入るなど対策が必要です。

059-372-3811

日下部・森(弓)・小池